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          Объектом исследования является некая компания, сферой деятельности которой является деятельность ресторанов и услуги по доставке продуктов питания.
Целью выпускной квалификационной работы является анализ денежных потоков предприятия и предложение мер по их оптимизации.
Был проведен анализ денежных потоков прямым и косвенным методом. 
В результате анализа было выявлено, что предприятие проводило не совсем эффективную денежную политику, о чем свидетельствует отрицательное значение чистого денежного потока от текущих операций.
Реализация предложенных мер по оптимизации денежного потока приведет к сокращению текущих затрат и увеличению чистого денежного потока предприятия.
        

        
          The object of the study is a certain company whose area of work is the activity of restaurants and services of food delivery.
The purpose of the final qualification work is to analyze the company's cash flows and propose measures to optimize them.
Cash flows were analyzed using direct and indirect methods. 
The analysis revealed that the company didn´t conduct an effective monetary policy, as evidenced by the negative value of net cash flow from current operations.
Implementation of the proposed measures to optimize cash flow will reduce current expenses and increase the company's net cash flow.
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